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ふれあいキャンパスを中心に 
秋は行事が盛りだくさんでした。中高一貫ふれあいキャンパスでの小瀬高生の感想を掲載します。また２年に 

１度開催される小瀬高体育祭の感想とふれあい花壇の案内も載せました。 

 

1 年 加藤由伸 
私はふれあいキャンパ

スで百人一首カルタ取り

大会に参加しました。明

峰中生、御前山中生、ま

たあまり話をしたことの

ない先輩方と一緒に百人

一首をすることができ、

本来の目的である多くの

人とふれあうことができ

大変いい経験になりまし

た。 

2 年 岩倉沙紀 
私は今回バレーボールを体

験しました。普段の部活とは

違った楽しさがあり、すごく

盛り上がりました。性別も年

齢も違う混合チームで行った

ので、最初は緊張ぎみでした

が、プレーが始まるとみんな

の楽しそうな笑顔が見れてよ

かったです。普段は中学生と

接する機会がないので、私に

とってすごく貴重な体験にな

りました。 

3 年 坂本奏実 
 3 年生にとって中高一貫ふれあいキャンパスは 2 回目で、私は国語科の百人一首カルタ取り大会に参加しました。

以前から現代文の授業で百人一首のカルタ取りは学年毎で行っていましたが、ふれあいキャンパスでは初めてでし

た。私は百人一首を覚えるのが苦手なので少し気を重くしていましたが、当日中学生たちを見るとすでに百人一首 
のカルタを持っている中学生がおりふれあいキャンパスへの意識の高さを感じました。大会はチーム戦で行われ、 
私のチームは「裏準優勝」になることができました。中学生たちとなかよくできたので、よかったです。 

ふれあい花壇について 
1 年 小池さくら 

ふれあい花壇の看板が新し

くなっていることに気がつき

ましたか？ 今回私は JRC 部 
として看板のイラストを描き

ました。生徒会役員の人や書

道の中島先生の力もお借りし

素晴らしいものが出来たと思

います。花壇の整備の方には

参加できずにいたので、貢献

できてうれしいです。花壇の

前を通りかかったらぜひ目を

向けて見てください。 

2 度目の体育祭 
3 年 鈴木叶恵 

10 月 30 日に 1 年生以来、2
度目の体育祭がありました。走

って引いて、そしてみんなの背

中の上まで走り、普段教室での

授業が多い私にとって久しぶり

に全身を使いました。結果私た

ちのクラスは 3 位でしたが、3
年間の集大成とも言える行事に

なり、1 年生の時とは違った一

体感を感じることができまし

た。本当に楽しかったです。 
 

ク ー ル ミ ” ハ イ ”  

 小瀬高生徒会長の平塚薫
くる

美
み

です。最近日に日に寒さが増しており、空気も乾燥しています。皆さん、体調管理はでき

ていますか？ 本校でも体調不良の人が多くなってきています。インフルエンザやノロウイルス、溶連菌などの対策も

市内で多く取られていますが、自分自身で感染を予防することが一番大切だと思います。これからも各学年大きな行事

があり、体調を崩すことは好ましくありません。クラスメイト全員でよい思い出を作るために、中学生の皆さんも自分

にできる予防を心がけましょう。 




